LE PLURIEL DES ADJECTIFS / Ο Πληθυντικός των επιθέτων
En général le pluriel des adjectifs forment le pluriel avec un S
Γενικά ο πληθυντικός αριθμός των επιθέτων σχηματίζεται με ένα –s. 
	ΕΝΙΚΟΣ ΑΡΙΘΜΟΣ
	ΠΛΗΘΥΝΤΙΚΟΣ ΑΡΙΘΜΟΣ

	 Il est grand
	Il sont grands

	Il est petit
	Il sont petits

	Elle est petite
	Elles sont petites



· Mais quand les adjectifs terminent en –s ou x , ils ne changent pas.
Όταν η κατάληξη είναι σε –s ή, x το επίθετο δεν αλλάζει στον πληθυντικό αριθμό.
	ΕΝΙΚΟΣ ΑΡΙΘΜΟΣ
	ΠΛΗΘΥΝΤΙΚΟΣ ΑΡΙΘΜΟΣ

	Un gros chien
	Des gros chiens

	Un enfant capricieux
	Des enfants capricieux

	Un repas délicieux
	Des repas délicieux



· 	Mais quand les adjectifs terminent en –eau au pluriel se tranforme en –eaux
	ΕΝΙΚΟΣ ΑΡΙΘΜΟΣ
	ΠΛΗΘΥΝΤΙΚΟΣ ΑΡΙΘΜΟΣ

	Un beau garçon
	Des beaux garçons

	Un nouveau livre
	Des nouveaux livres


· 
.

